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議事要旨 

 
【第１号議案／広報委員からの報告等】 

（１）      高村委員長から、６月のホームページ閲覧動向およびその分析について報告

された。 
（２）         西山委員から、６月のロケバス動向指数およびその分析が報告された。 

【第２号議案／業務委員からの報告等】 
（１）  川島委員長の代理で加納理事から、会費の入金がすべて入金されたことが報告

された。 
（２）  日向委員から、7 月 2 日に水田代表理事他 3 名で国土交通省および厚生労働省

を訪問し、先月までにまとめた要望書を提出したことが報告された。 
（３）  日向委員から、岡本衆議院議員が主催する勉強会に水田代表理事と日向委員の

二人で参加したことが報告された。 
【第３号議案／運営委員からの報告等】 

（１）  加納委員長および重盛委員から、今回の勉強会について、参加者および講師の

方の説明がなされた。 
（２）  水田代表理事から、8 月の理事会について第 2 水曜日がお盆休みに重なること

から開催日の変更が提議され、協議の結果、8 月 21 日に開催することとなった。 
【第４号議案／ローカルネットワーク委員からの報告等】 

（１）  西原委員長から、信用情報についての提供要請がなされた。また、イメージフ

ィールド（株）が民事再生法の適用を申請した件について、会員者であるＴＵＣの

吉田氏から概要が説明された。 
【その他】 

（１）  水田代表理事から、理事に協会の活性化のためにより一層の活躍していただく

ため、委員会活動における理事の実務的な仕事を他の会員または外部に委託するこ

とが提議された。 
（２）  水田代表理事から、理事会の議事録作成を顧問行政書士の横坂氏に委託するこ

とが提議され、協議の結果、委託することとなった。 
  
  
 
 
 



 
※ 令和 1 年第 1 回勉強会の内容 
  
第 1 部 「運輸安全マネジメントについて」 

講師 関東運輸局 自動車監査指導部 渡辺 康祐 様 
  
第 2 部 「ここがポイント 働き方改革法」 
    講師 社会保険労務士 岡安 邦彦 様 
       顧問弁護士   田中 純一郎 様 
  
今回は会員者以外の方にも参加を呼びかけ、地方からの参加もあり 28 社の方が参加されま

した。 
  
  
※ 交流会の内容 
・勉強会の内容について 
・ドライバーの不足、募集について 
・地方の現状 
・イメージフィールド社の件について 

  
今回の交流会は、場所を中目黒に移して行った。弁護士、社労士の先生方、名古屋、京

都、大阪、長野・静岡からの出席もあり、様々な意見や、話題で親睦を深めた。 
 


